

Peringati Hari Jadi Ke-192, Bupati Purworejo Mantu Diikuti 22 Pasang Calon Pengantin

Agung widodo - PURWOREJO.PUBLIKJATENG.COM

Feb 4, 2023 - 00:07



Pemerintah Kabupaten Purworejo Akan Menggelar Bupati Mantu Pada Tanggal 4 Februari 2023 di Pendopo Kabupaten Purworejo, Jawa Tengah.

PURWOREJO- Pemerintah Kabupaten Purworejo akan menggelar Bupati Mantu pada tanggal 4 Februari 2023 di Pendopo Kabupaten Purworejo, Jawa Tengah.

Salah satu rangkaian kegiatan dalam rangka memperingati Hari Jadi Kabupaten Purworejo ke-192, Bupati Mantu akan diikuti oleh 22 calon pasangan pengantin yang berasal dari 10 Kecamatan di Kabupaten Purworejo.

Kepala Dinas Pendidikan dan Kebudayaan Kabupaten Purworejo, Wasit Diono, S.Sos menuturkan Bupati Purworejo sangat support dengan acara Bupati Mantu yang dilaksanakan secara gratis. 22 (dua puluh dua) pasang calon penganten mendapat fasilitas mulai dari biaya pendaftaran di KUA, rias pengantin, ijab qabul, upacara adat, dokumentasi serta mahar disediakan oleh Pemerintah

Kabupaten Purworejo.

"Seluruh calon pengantin juga akan mendapat fasilitas data kependudukan baru dan biaya transportasi," paparnya.

Wasit Diono, S.Sos juga menyampaikan bahwa rangkaian kegiatan Bupati Mantu akan dimulai dengan arak-arakan pengantin menggunakan becak hias, gagar mayang dan diringi music rebana dari Kantor Setda Kabupaten Purworejo menuju Jalan Meyjend Sutoyo barat Alun-alun menuju Pendopo Kabupaten Purworejo Jalan R.A.A. Tjokronegoro dan berhenti di depan gapura Pendopo.

"Pada saat prosesinya nanti, seluruh calon pengantin akan melaksanakan ijab qabul secara serentak dan dilanjutkan upacara adat Jawa secara bersama-sama. Tidak ketinggalan juga akan tampil kesenian Tarian Driasmara yang akan menambah kemeriahan suasana resepsi Bupati Mantu," imbuhnya.

Para pengantin juga berkesempatan foto bersama bapak Bupati, Ibu Hj Fatimah Verena Prihastiari, serta ibu Wakil Bupati Purworejo beserta keluarga di Pendopo Kabupaten Purworejo.

"Kegiatan Bupati Mantu akan disiarkan secara Live Streaming di channel Youtube Kebudayaan Purworejo Official," tutupnya.

Redaktur : JIS Agung

Kontributor : Anash_7ruh